PROVINCIA LA GACETA IUEVES, 18 DE ABRIL DE 2019

SANTA MARTA DE TORMES

La nueva climatización de la piscina resuelve las quejas de los usuarios

La sustitución del sistema de aire evitará los cambios continuos de temperatura en el recinto Las instalaciones reciben cada temporada a más de 1.300 vecinos

EÑE | SANTA MARTA

El Avuntamiento de Santa Marta de Tormes ha procedido a la renovación del sistema de climatización de la piscina municipal con el fin de dar respuesta a las quejas de los usuarios por las continuas variaciones de temperatura que sufren en el recinto de baño cuando se encuentran realizando alguna de las actividades y cursos que se imparten durante la temporada y evitar el frío al salir del agua.

De esta manera, y con el objetivo de garantizar las mejores condiciones a los usuarios que utilizan estas instalaciones, el cambio de esta instalación ha supuesto una inversión municipal de 40.000 euros, para atender a los más de 1.300 usuarios matriculados y que utilizan las instalaciones de baño durante los meses de invierno en los que permanece cubierta la piscina. con unas 450 personas al trimes-

Las obras se están ejecutando aprovechando el cierre por las vacaciones de Semana Santa para no impedir el normal funcionamiento de la piscina, se centrarán en resolver los problemas de aire frío que actualmente se estaban dando en la piscina climatizada. Un problema ocasionado porque los tubos de ca-



El nuevo sistema evita los cambios bruscos de temperatura que últimamente sufrían los usuarios. | EÑE

nalización estaban rotos por la entrada en los mismos de las raíces de un árbol adyacente, lo que causaba que los conductos de aire se encharcaran de agua y no dejaran pasar el aire caliente.

De esta manera, los nuevos tubos, totalmente renovados

permitirán el paso de aire caliente solventando con ello el problema de temperatura en el ambiente. De esta forma se están metiendo dos conductos para la climatización, uno de retorno y otro de impulsión que lograrán impulsar el aire caliente y purificar con ello un aire que saldrá más caldeado. Asimismo, se ha aprovechado para separar la caldera de la instalación de climatización para favorecer que los humos que salían de la caldera no fueran a parar a los tubos y dificultaran la salida de aire.

CABRERIZOS

El Ayuntamiento organiza diferentes charlas sobre igualdad

El Avuntamiento de Cabrerizos ha organizado una serie de charlas y talleres bajo el título "Educando en la igualdad de género" que comenza-rán el 26 de abril y se prolongarán hasta el 10 de mayo. Se trata de cinco acciones formativas en las que se tratarán temas como el control en las relaciones de pareja, los medios de comunicación, igualdad, límite en las relaciones o ta-reas en familia. Algunos están destinados a los más pequeños, otros a adolescentes y otros al público en general. Todos se desarrollarán en el Centro Cultural de la localidad y se llevarán a cabo con dinámicas y juegos. Todos los talleres estarán impartidos por Asecal, LEÑE

CARBAJOSA

Equipo de Gobierno y PSOE, unidos contra la esclavitud infantil

Con motivo del Día Internacional contra la Esclavitud Infantil, la concejal de Educación de Carbajosa de la Sagrada, Águeda Arranz, propuso a los grupos municipales del Avuntamiento suscribir una declaración institucional contra este tipo de explotación laboral v esclavitud infantil que actualmente sigue existiendo en distintos países del mun-do. Una declaración que ha sido apoyada por todo el equipo de Gobierno carbajoseño (formado por Partido Popular, UPyD y Carbajosa Independiente) y el Grupo Municipal Socialista. | EÑE

Mercadillo solidario y talleres conjuntos de niños y adultos centran la 'Semana del Libro'

Otra novedad es el teatro de la 'Reina Berenguela' en Salamanca

EÑE | VILLARES

La Concejalía de Cultura del Avuntamiento de Villares de la Reina ya tiene preparada la programación que se desarrollará con motivo de la 'Semana del Libro', que tendrá lugar desde el próximo día 24 hasta el viernes 3 de mayo.

Un programa en el que destacan como novedades un mercadillo solidario de libros, en el que por un donativo a partir de un euro los vecinos podrán llevarse un libro v cuva recaudación irá destinada a beneficio de las asociaciones Pyfano y contra el DIPG, y los talleres compartidos entre niños y adultos organizados en colaboración con el AM-PA del colegio, en los que podrán realizar puzzles, puntos de libro y una lectura compartida.

Otra de las actividades novedosas de esta edición será el reestreno de la obra teatral 'Grande, Prudente y Sabia la Reina Berenguela', que se representará en dos pases los días 26 y 27, a las 20:00 horas, en la iglesia de San Julián de la capital salmantina. Una actuación para la que los vecinos de Villares tendrán preferencia v podrán recoger las invitaciones desde el miércoles 24 en el Ayuntamiento.

Además, el programa incluye sesiones de bebecuentos, cuenta-cuentos y visitas de los alumnos del colegio a la Biblioteca Municipal, para conocer las instalaciones y su funcionamiento.



Teresa Polo, José Martín y Miguel Ángel Pérez presentaron los actos. | EÑE



FERIA IBERICA DE VIÑOS JORNADAS GASTRONÓMICAS DEL BACALAO

GASTRONOMÍA, CATA DE VINOS Y DEGUSTACION DE QUESOS Y JAMON

FREIXO DE ESPADA À CINTA 😯

